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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

８月２２日（木） 

テーマ  

    「冠婚葬祭事業」  

卓話者   

     秋田祐作 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月２９日（木） 

テーマ  

    「自己紹介」  

卓話者   

     中田慎介 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２４．８．２２  №２２３９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１６５，０００ 

本日までの累計    ￥６６８，０００(83％達成) 

8月末の予算額     ￥８００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ８月８日 ３週前 ７月１８日 

会 員 総 数 ７ ２ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 6 9 . 6 9％ 

出 席 会 員 数 ４ ２ 名

出 席 率 ６ ４ ％ 

第７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２３９回例会 

・ロータリーソング「我らの生業」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 
これからの予定             

8月29日（木）例会             

8月31日（土）青少年交換来日学生オリエンテーション・歓迎会 

8月31日（土）クラブ青少年奉仕合同委員長会議 

9月 3日（火）職業奉仕委員会クラブフォーラム 

9月 5日（木）例会・ガバナー公式訪問・定例理事会 

9月 8日（日）大阪上方ＲＣ認証伝達式       9月12日（木）例会・観劇会 

9月14日（土）～16日（月・祝）秋のライラセミナー 9月19日（木）例会 

  ♪ 我 等 の 生 業 

  我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

  集いて図る心は一つ 

  求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 

  力
つと

むるところは向上奉仕 

  おゝロータリアン  我等の集い 

  ８月 結婚記念日 おめでとうございます 
           8月14日  西野文秀会員ご夫妻 

いて〕 
基本的には各クラブが自主独立してクラブ運営
を行うためのサポート役です。 
RIの会員増強の動向を見てみますと、現在約 
１４０万人の会員数で毎年１５万人の入会者が
あるが、１５万人の退会者がいる。１年未満の
退会者は１０％、３年未満での退会者は約  
４８％。それがロータリークラブの世界の実態
のようです。さてそこで、昨年2660地区で前期
会員増強に成功したクラブの一覧表ですが、会
員増強できたクラブは24クラブです。そのうち
３名以上増員されたクラブは10クラブです。 
また、期末会員数を期初会員数で割った増加率
という見方ですと、 
① 112.6 くずはRC  ② 112.5 大阪淀川RC     
③ 112.2 大阪南RC  ④ 111.5 大阪平野RC 
⑤ 110.0 大阪堂島RC  ⑥ 108.8 大阪難波RC    
⑦ 108.3 吹田西RC ⑧ 108.1 大阪心斎橋RC ・ 
大阪うつぼRC  ⑩ 107.4 茨木RC 
同時に15年から5年毎の推移と増加率を表にして
います。これらの表でもあきらかなように前年
度会員純増10人、会員増加率地区１位のくずは
RCの会員増強の要因は期首の目標設定、全会員
による勧誘アクション、数名のスーパー紹介者
の存在があったと聞いています。加えて創立50
周年にメンバー100人を目指した100名プロジェク
トを2015年にスタートさせています。その結果
2014年から2019年の増加が大きいですね。今期50
周年の年度ですので、あと11人で100人です。加

えて創立55周年 5年後には130人を目指している
ようです。 
その他会員増強に成功した事例を見ていけば、
いくつかの共通点と特徴的な動きがあります。 
1つ目が目標の設定、2つ目はリーダーの熱意、 
3つ目はスカウトフォーメーション 全員での取
り組み、4つ目はＰＲ（スカウトツール・例会体
験・事業体験）5つ目はスーパー紹介者の存在、
6つ目は世代交代に成功と言うことになろうと思
いますが、これらの要素が重なった時に退会者
より入会者が上回り会員の純増が見られます。 
そこで〔会員増強の要点は〕何と言ってもクラ
ブリーダーの熱意と全員での取り組みに尽きる
ものと私は思います。プラス情報の共有、これ
はLINE等SNSの活用が有効かと思われますので、
是非とも会員増強用のグループSNSを推進してい
ただくと効率があがるのではないかと思いま
す。 
最後に事業PRを少しさせていただきます。2024年
11月29日（金）今年度の地区大会の１日目に当
委員会主催で分科会を開催します。タイトルは
「クラブの未来を見に行こう」ご興味を持たれ
た方はぜひともお申込みください。最後になり
ましたが、大阪難波RCの会員増強が一歩一歩進

RIよりクラブ奉仕部門に北橋

元会長が表彰されました。 



★来客紹介：山岸友好委員 
 
 ゲストスピーカー 
           浜田 晋 様 
 大阪西ＲＣ    大和田 雅江様 
 東大阪中央ＲＣ  帆足 嘉寿大様 
 川浦会員ゲスト  花城 康輔様 
 米山奨学生    管 新寧さん 

★会長報告：松浦会長 
1.週報にも載せておりますが、大変残念なことに
比嘉会員が、体調不良のため、7月23日（火）
付で退会されることとなりました。ご回復され
ることをお祈りいたします。 

2.川口元会長、川浦会員ご推薦の井原純平氏、内
園彰人氏が会員候補者として承認されましたの
で、よろしくお願いいたします。 

3.先週は会長幹事慰労会と夏の家族会 in 琵琶湖
に多数ご参加いただきまして、ありがとうござ
いました。また、たくさんの差し入れをいただ
いたり、いろいろと便宜を図っていただいた会
員の皆様ありがとうございました。おかげさま
で、滞りなく終えることができました。これか
らも、たくさん行事が続きますが、ご参加いた
だけますよう、よろしくお願いいたします。 

4.昨日、献血推進協力団体等に対する大阪府知事
感謝状贈呈式ならびに厚生労働大臣表彰状・感
謝状伝達式に行ってまいりました。7月にロー
ターアクトクラブで、献血活動を実施いたしま
したが、大阪難波ロータリークラブとしても、
3月に社会奉仕として献血活動を実施する予定
です。ご協力の方よろしくお願いいたします。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 

2.上期会費をまだお納めでない方は、本日中にお
振込みいただきますよう、お願い致します。 

3.川口会員、川浦会員ご推薦の井原純平氏、内園
彰人氏が会員候補者として承認されました。
本日書面でご通知しておりますので、ご検討
ください。 

4.ガバナー月信８月号を受付に置いておりますの
で、ご一読ください。 

5.ロータリーレート変更のお知らせです。８月の

ロータリーレートは１ドル＝１５４円となっ
ております。 

6.髙島屋様より恐竜王国展とときめきトゥナイト
展のご招待券をいただいておりますので、必
要な方はお持ち帰りください。 

7.来週８月１５日は休会です。事務局ですが８月
１３日～１６日まで夏休みをいただきますの
で緊急のご連絡は幹事までお願い致します。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：松井委員 
「ロータリーの友８月号のご紹介」 
横P16.国際ロータリーＤＥＩ諮問委員宮里唯子さ

んに聞くＤＥＩの今 
縦P20.「卓話の泉」 
 
◇友好委員会：三島委員長 
1.先日の会長幹事慰労会、また夏の家族会に沢山
の会員の皆様、ご家族様ご参加いただきありが
とうございました。 

2.９月１２日（木）開催させていただきます「カ
ルメン故郷に帰る」観劇会のご案内を入れさせ
て頂いております。ご参加よろしくお願い致し
ます。 

 
★ニコニコ箱報告：岡野副SAA 
松浦孝尚：会長幹事慰労会、夏の家族会in琵琶

湖、ご参加いただきありがとうござ
いました。三島友好委員長はじめ友
好委員の皆様お疲れ様でした。差し
入れ頂きました会員の皆様ありがと
うございました。 

松浦孝尚：地区クラブ奉仕拡大増強浜田晋副委員
長、本日卓話よろしくお願い致しま
す。 

米澤 勉：先週は福田直前会長、森直前幹事慰労
会、夏の家族会では川口元会長、三島
友好委員長はじめ友好委員の皆様あり
がとうございました。 

北橋茂登志：腰のオペ無事終わり退院しました。
クラブ例会、諸行事、欠席お詫び。 

岡西豊博：福田直前会長、森直前幹事、国際奉仕
部門表彰を賜りありがとうございまし
た。家内誕生日、自祝。 

西原芳博：夏の家族会、松浦会長、米澤幹事、三
島友好委員長、赤坂、山川副委員長、
お世話になりました。 

川口栄計：夏の琵琶湖家族会、友好委員の皆様、
お疲れ様でした。 

林 博之：琵琶湖、大変お世話になりました。 

ありがとうございました。 
福田 忠：会長幹事慰労会、琵琶湖と連日の友

好行事、会長幹事はじめ三島友好委
員長、友好委員の皆様、大変お世話
になりました。ありがとうございま
した。本日クラブ奉仕拡大増強委員
会 浜田副委員長、卓話よろしくお
願い致します。 

久保幸一：松浦会長、三島友好委員長、赤坂副
委員長、川口元会長、はじめ皆様、
夏の家族会ありがとうございまし
た。 

徐 正萊：三島友好委員長、友好委員の皆様、
お世話になりました。P.S琵琶湖で
は。 

徐 正萊：RIから奉仕部門賞いただきました。
ありがとうございます。 

立花英司：夏の家族会、松浦会長、米澤幹事、
三島友好委員長、赤坂副委員長、山
川副委員長、お世話になりありがと
うございました。 

松田禎胤：琵琶湖での家族会、お世話下さいま
した会員の皆様、とても楽しませて
いただきました。心より感謝申し上
げます。 

清水一人：地区クラブ奉仕拡大増強 浜田晋副
委員長、本日卓話よろしくお願いし
ます。 

清水一人：夏の家族会、お疲れ様でした。川口
さんいつもありがとうございます。 

鉃﨑 薫：遅くなりましたが、本年度の会長幹
事理事役員の方々、宜しくお願い致
します。と、同時に誕生日を自祝し
て。又、体調が良くなれば例会に出
席させていただきます。 

三島敏宏：慰労会では多くの会員様にご出席頂
き有難うございます。元会長の皆様
スピーチ感謝いたします。又、千田
元会長、松浦会長、西原元会長、鉃
﨑会員、河井美由紀会員、心のこ
もった差し入れ有難うございます。 

三島敏宏：びわ湖家族会では多くの会員様ご出
席ありがとうございます。西野元会
長、荒山会員、豪華な食材を有難う
ございます。又、川口元会長、ご準
備頂き感謝いたします。林元会長、
松浦会長、米澤幹事、差し入れ頂き
まして心から感謝いたします。 

岡本真一郎：琵琶湖、夏の家族会、会長幹事、
友好委員の皆様、有難うございまし
た。HAPPY! 

川井宗次：三島友好委員長、赤坂、山川副委員
長、びわ湖家族会大変お世話になり
ました。沢山の差し入れもありがと
うございました。孫が来年も楽しみ

にしております。 
藤原秀之：夏の琵琶湖の家族会、欠席お詫び。 
岡野邦男：例会欠席お詫び。 
吉田 智：夏の家族会、松浦会長、米澤幹事、

三島友好委員長、ありがとうござい
ました。川口元会長、荒山さん、お
手配や差し入れ、ありがとうござい
ました。 

山川正時：琵琶湖家族会、沢山ご参加いただき
ありがとうございました。設営、準
備、お手伝いいただきありがとうご
ざいました。 

河内 理：会長幹事慰労会、例会欠席お詫び。 
延生隆廣：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：琵琶湖、ご参加いただきありがとう

ございました。お疲れ様でした。 
清水一人：琵琶湖、お疲れ様でした。 
三島敏宏：琵琶湖家族会では、多くの会員に参

加いただき感謝いたします。お陰で
盛況に開催できました。 

累計￥５６，０００ 
 

★卓話テーマ 

      卓話者  
               浜田 晋 様 
      卓話担当者 清水一人委員長 
 
 2660地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 副委
員長の浜田でございます。所属クラブは大阪北
ＲＣです。まずは会員増強の話に入る前に、当
地区クラブ奉仕・拡大増強委員会の方針と活動
について少しお話しをさせていただきます。 
 
〔クラブ奉仕・拡大増強委員会 方針〕 
1. メンバーは15名で、そのうち副委員長は5名
です。 
2. 卓話担当者については、委員長、副委員長
の6名で担当させていただきます。 
3. 重点活動としては、 
① 会員増強セミナーの主催 2025年5月24日
（土）予定 
② 会員増強、新クラブ結成推進月間の卓話担
当 
③ 会員増強と退会防止に向けた支援活動 
④ 少人数クラブ活性化の支援活動 
⑤ 新クラブ結成への支援活動 
⑥ クラブビジョン策定の支援活動 
⑦ 毎月ガバナー月信への会員状況報告 
⑧ 会員増強表彰制度の検討 
⑨ 2024年11月25日 地区大会１日目分科会Ⅱの
実施 
〔地区クラブ奉仕・拡大増強委員会の役割につ

前回の記録  第６回 ８月８日（木） 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です 


